



新年度がスタートして1ヶ月が過ぎようとしています。最初は泣き声が響いていましたが、今では落ち着きました。

園庭には子どもたちの作ったこいのぼりが飾られています。戸外遊びの時や2階のテラスからこいのぼりを見て喜んでいます。「こいのぼりがたくさん泳いでるね。」と盛り上がってました。自分のこいのぼりを見つけると嬉しそうでした。5月2日(木)のこどもの日の集いに向けて、かけっこや体操などの練習を頑張っています。

5月3日(金)から6日(月)まで保育園はお休みです。家族で楽しいお休みをお過ごしください。



9日(木)の内科検診と  
\* 23日(木)の歯科検診  
\* はできるだけお休みのな  
\* いようお願いします。

#### ～5月の行事予定～

- 2日(木) こどもの日の集い
- 8日(水) 避難訓練
- 9日(木) 内科検診
- 10日・24日(金) 幼児体操
- 14日(火) キッズダンス
- 16日(木) ペッピーキッズ(すみれ)
- 17日(金) リトミック
- 18日(土) 園内開放
- 21日(火) 誕生会
- 23日(木) 歯科検診
- 28日(火)・29日(水)

信子先生の読み聞かせ

#### ～4月のかつめっこの様子～

ひまわり→新しいクラス、先生にもすぐ慣れて毎日元気に登園している子どもたちです。5月のこどもの日の集いに向けてこいのぼり製作やかけっこの練習にも取り組みました。野菜の苗植え、玉ねぎの収穫もできました。

すみれ →14名と少ないすみれさんですが、とってものにぎやかです。年中児となりウキウキが止まらないですが、今からいろんなことを頑張るために「しっかり話を聞く」、「静かにする時と楽しむ時が分かり行動する」を目標に少しずつ頑張っていきたいと思います。

たんぽぽ→たんぽぽ組に進級してお部屋が2階になり、毎日頑張って登り降りをしている子どもたちです。キッズダンスやリトミックは初めてでしたが、とても楽しく参加する事ができました。来月も体調に気を付けながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

さくら →あっという間の4月でした。朝は少し涙が出てしまうお友達もいましたが、気持ちが落ち着くとすぐに笑顔を見せてくれ、子どもたちの可愛い笑顔に癒される毎日です。新しい環境に慣れ始めてすぐ連休が始まり、また気持ちが不安定になるお友達がいるかもしれませんが、それぞれのペースに合わせてゆったりと過ごしていきたいと思います。

うめ →涙々の新入園児さんが少しずつ慣れてきて、笑顔で遊べる時間も増えてきました。音楽が流れるとすぐリズムを取り始め、自分なりに楽しく踊っていますよ。

もも →最初は泣いていたすももちゃんたちも少しずつ園生活に慣れてきて、笑顔も見られるようになってきました。園庭をお散歩カートに乗って気持ちよさそうにお散歩しています。疲れが出て体調を崩しやすいですので、体調管理に気を付けながら楽しく過ごしていきたいと思います。